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Anfrage: Anfrage Umsetzung Hygienekonzept und Kontakteinschränkungen im Innenstadtbereich 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

Im Bereich der Krämerbrücke findet ein Außerhausverkauf von gezapften Getränken und Glühwein 

statt. In den Abendstunden im Bereich der Bänke auf beiden Seiten der Gera wurden durch 

Bürger*innen Menschenansammlungen unter großenteils völliger Missachtung geltender 

Hygienemaßnahmen wahrgenommen.  

Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie werden das Hygienekonzept und Kontakteinschränkungen der geltenden 

Allgemeinverfügung im Bereich der Krämerbrücke umgesetzt? 

 

2. Wir wird eine einheitliche Umsetzung der geltenden Thüringer SARS-CoV-2-

Sondereindämmungsmaßnahmenverordnung weiterhin erfolgen? 

 

3. Wie ist das Ordnungsamt derzeit personell dafür aufgestellt, insbesondere am Wochenende? 

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen  

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Jana Rötsch 
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